
Nell’ambito del progetto "FAMI ALI Abitare, Lavorare, Integrarsi" di cui sono partner il 
Comune di Reggio Emilia e la Fondazione E35 del Comune di Reggio Emilia, martedì 30 
giugno 2020 è stata organizzata una mattina di (in)formazione sul tema dell’autonomia 

 abitativa di persone in uscita dai percorsi di accoglienza.
Sono disponibili a questo link tutte le informazioni sull'iniziativa.

Questi sono gli esiti del questionario di gradimento rilasciato ai partecipati
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IL WEBINAR HA SODDISFATTO LE SUE ASPETTATIVE INIZIALI?
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WEBINAR "ABITARE CONDIVISO: 
Esperienze di mediazione sociale per l'autonomia 
abitativa delle persone in uscita dai percorsi 
di accoglienza" 

Questionario di valutazione e gradimento 2021

https://bit.ly/3uQEz79


 

Approfondimenti sui temi dell'housing first

Approfondire il tema del libero mercato di affitti ( agenzie)

Come intercettare il patrimonio immobiliare non utilizzato e metterlo a disposizione di categorie fragili? 

Confronto tra realtà diverse

Le ricadute possibili sui servizi sociali e le grandi sacche di senza fissa dimora che si rischia di avere

QUALI TEMI SUGGERISCE DI APPROFONDIRE ULTERIORMENTE?

COMMENTI

WEBINAR "ABITARE CONDIVISO: 
Esperienze di mediazione sociale per l'autonomia 
abitativa delle persone in uscita dai percorsi 
di accoglienza" 

Questionario di valutazione e gradimento 2021
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I TEMI AFFRONTATI SONO UTILI ALLA SUA ATTIVITÀ DI STUDIO/LAVORO?

Abbastanza

Molto

È stato interessante ascoltare le esperienze di altri territori.

Il tema dell'abitare è sempre molto complesso, sono stati utili alcuni spunti emersi durante l'incontro, in modo parti-
colare la mediazione tra beneficiario e affittuario. Pertanto le aspettative sugli incontri a cui si partecipa sono sempre 
molto alte per la "fame" di spunti innovativi che possano aiutare a risolvere le numerose problematiche legate al 
tema. Tra l'altro le peculiarità territoriali a volte purtroppo non permettono la riproduzione di progettazioni innovati-
ve e vincenti.

Si è parlato di esperienze importanti, in città importanti. Forse avrei desiderato esperienze che seppur più piccole 
potevano essere più vicine a realtà e contesti (con meno risorse) più diffusi e replicabili


